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Ao quinto dia do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os conselheiros
do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de forma online,
através do aplicativo Google Meet. Participaram: o presidente Robert Wagner Sichmann
(representante  do  Conselho  da  Comunidade  da  Comarca  de  Balneário  Camboriú),
Elisangela Dutra (representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Inclusão
Social), Monalisa Lunardelli (representante do CAPS-AD), Simone Zeferino (representante
da  Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  e  Inclusão  Social),  Marcos  Domainski
(representante  da  Comunidade  Terapêutica  Viver  Livre),  Simone  Leal  Campião
(representante  da  Casa  da  Cidadania),  Daniela  Molke  Weisheimer  (representante  do
Núcleo Assistencial Humberto de Campos- NAHC), Ana Carla Bonfá (representante do
Núcleo ).  Os conselheiros  Marlene Sisnande (representante  da UniAvan),  Luiz  Carlos
Souza  Junior  (representante  da  Secretaria  de  Segurança  Pública),  Osmundo  Saraiva
Junior  (representante da Univali)  e Daniel  Moreno Ferreira  da Silva  (representante da
Secretaria Municipal de Segurança Pública) justificaram a ausência. O presidente iniciou a
reunião com a auto apresentação de todos os conselheiros e, em seguida, falou sobre a
ação de fixação de cartazes sobre a proibição de bebidas alcóolicas para crianças e
adolescentes, que aguarda uma definição dos líderes da Igreja Adventista do Sétimo Dia;
Robert também informou que conversou com a Sra. Fátima (coordenadora da Casa da
Família),  que demonstrou interesse em que os jovens de sua igreja participem dessa
ação. Após isso, a conselheira Simone Leal falou sobre a reunião que participou, junto
com o presidente Robert e o conselheiro Marcos, sobre a apresentação do projeto de
TeleSaúde da Sociedade Brasileira de Telemedicina, representada pelo Dr. Chao; Simone
e Robert destacaram a falta de informação prévia das representantes da Secretaria da
Saúde (Senhoras Mikaelly e Caroline) no momento da reunião; Robert mencionou que
será  solicitada  uma  reunião  com a  Secretaria  de  Educação  também sobre o  mesmo
assunto, visto que foi sugerida a implantação de estações de TeleSaúde; Simone disse
que  quer  participar  das  demais  reuniões  sobre  o  assunto  e  convidou  todos  os
conselheiros  para  também participarem.  Após  isso,  Robert  falou  sobre  a  compra  de
materiais para o Jovem Doutor: quanto as camisetas, Robert informou que a Secretaria de
Educação  cedeu o quantitativo  e  toda  a  documentação  foi  passada  para  o  Setor  de
Compras,  que até agora não deu nenhuma resposta, mesmo sendo cobrado diversas
vezes; quanto aos jalecos, foi solicitado quantitativo para a Secretaria de Saúde, que está
verificando a possibilidade de acrescentar o número de jalecos solicitados, na próxima
compra da Secretaria; quanto aos PINs, já foi solicitado cotação e deve estar chegando
nos próximos dias. Após isso, o presidente falou que há uma estagiária trabalhando para
o  Conselho  da  Comunidade  da  Comarca  de  Balneário  Camboriú  que  também  está
ajudando na digitalização e organização dos documentos do COMAD-BC; a conselheira
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